

communiqué de presse

DEUXIEME TRIMESTRE 1984 : LA CONJONCTURE ECONOMIQUE RESTE BONNE A GENEVE

Déjà bonne en début d'année, la conjoncture économique à Genève reste favorable selon l'analyse des indicateurs disponibles au Service cantonal de statistique (SCS). Sur le marché de l'emploi comme dans l'industrie, la situation poursuit son amélioration. L'activité dans la construction reste bonne alors que celle du trafic aérien et de l'hôtellerie se stabilise à un haut niveau. Quant aux prix, ils progressent modérément. Ce diagnostic paraît dans le numéro 23 des "Reflets conjoncturels"¹).

Ce numéro contient également des données inédites sur les entreprises multinationales à Genève, données élaborées à partir des résultats du dernier recensement fédéral des entreprises.

Au nombre de 235, les multinationales étrangères offraient plus 12 200 emplois soit 6 % de l'emploi cantonal à Genève et y développaient une activité de portée internationale.

Parmi celles-ci, 215 sociétés occupant 11 000 personnes exerçaient une activité dans le secteur tertiaire. Dans cette catégorie d'entreprises se trouvent de nombreux sièges européens, centres administratifs et quartiers généraux de grandes sociétés extra-européennes.

En tenant compte également des sociétés multinationales suisses et de leurs filiales établies à Genève (26 entreprises, dont 2 genevoises, et environ 5 100 emplois) et des multinationales étrangères qui avaient, à Genève, une activité de portée locale uniquement, notamment dans la construction ou le commerce de détail (60 entreprises, environ 3 400 emplois), on obtient un effectif total de 320 multinationales comptant près de 20 700 emplois, soit 10,3 % de ceux offerts dans le canton en 1975.

1) Bulletin de huit pages, en vente au Service cantonal de statistique au prix de 2 F. Abonnement annuel : 8 F.

